

El Hospital Río Hortega estrena estación BIKI y refuerza la movilidad sostenible en Valladolid

La nueva instalación, con capacidad para 27 bicicletas, amplía la red del servicio público y mejora la accesibilidad a uno de los principales centros sanitarios

Miguel Ángel Fernández



22 diciembre 2025,

El Ayuntamiento de Valladolid y AUVASA han puesto en marcha una nueva estación del servicio público de bicicleta BIKI en el Hospital Universitario Río Hortega, en una apuesta por facilitar desplazamientos sostenibles y responder a las necesidades de usuarios, profesionales sanitarios y visitantes. La estación, presentada hoy en el propio hospital por el alcalde Jesús Julio Carnero, cuenta con **27 anclajes** y se sitúa en un enclave estratégico para mejorar la conexión entre salud, transporte público y movilidad activa.

La ubicación ha sido posible gracias a la colaboración directa con el centro hospitalario, que ha cedido el espacio adecuado para garantizar la comodidad y accesibilidad. Según destacó el alcalde, esta incorporación es el resultado de un proceso de escucha a la ciudadanía y de un análisis continuo para adaptar los servicios municipales a las demandas reales de la población.

La nueva estación se integra en la estrategia de **AUVASA** para consolidar el uso de la bicicleta como alternativa saludable y eficiente, especialmente en zonas con una demanda creciente. Además, forma parte del plan de expansión del sistema BIKI, que continúa evaluando nuevas ubicaciones para seguir ampliando la red.

Con esta incorporación, el servicio alcanza ya las 103 estaciones distribuidas por la ciudad. La del Hospital Río Hortega está dimensionada para una demanda elevada en horas punta y suma 11 nuevas bicicletas eléctricas al sistema, que pasa a contar con un total de 916 bicicletas, de las cuales la mitad son eléctricas. El hospital dispondrá además de una zona específica de carga y descarga que facilitará las labores de mantenimiento y rebalanceo. A menos de 800 metros se encuentra otra estación, Crt. Segovia–UEMC, que da servicio a la comunidad universitaria.

El Ayuntamiento ha destinado una inversión de 107.000 euros para financiar esta estación y la próxima que se pondrá en funcionamiento en la calle Arca Real, reforzando así el compromiso municipal con una movilidad más sostenible.

El crecimiento del servicio BIKI se refleja también en el uso ciudadano. Solo en el mes de noviembre, más de 15.000 personas utilizaron el sistema, un 40% más que en el mismo mes del año anterior. Desde su puesta en marcha en febrero de 2023, el número de usuarios se ha triplicado, al tiempo que aumentan los usos mensuales, que ya superan los 66.000 de media.

A estas mejoras se suman la reciente extensión del servicio al alfoz, con estaciones **en Santovenia de Pisuerga y La Cistérniga**, la incorporación de bicicletas adaptadas y de carga, y la puesta en marcha de un hub de ciclográfica, consolidando a BIKI como un servicio público en constante evolución.